

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala karunia-Nya yang senantiasa menyertai, melindungi, dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah “ Analisis Faktor Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Invertebrata Di Kelas X IPA SMA Negeri 3 Tebing Tinggi T.P 2019/2020” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si. Selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, Bapak Dirga Purnama, S.Pd., M.Pd. Selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikan di Pendidikan Biologi Unimed. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah dan guru Biologi di SMA Negeri 3 Tebing Tinggi yang telah memberi izin dan bantuannya kepada penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada siswa-siswi kelas X IPA SMA Negeri 3 Tebing Tinggi yang membantu menyusun penelitian ini.

Teristimewa kepada Bapak Tercinta Julu Sirait, S.Pd dan Ibunda tersayang Sonti Galingging, S.Pd yang tak pernah lelah memberi dukungan, motivasi, semangat dan tak henti-hentinya memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Esa demi keselamatan, kesabaran, kesehatan, serta kesuksesan penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada abang saya Gunawan Pratama Sirait dan Niko Parulian Sirait, Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kakak ipar saya Hertyna Nainggolan dan kepada Nenek saya

serta keluarga yang selalu mendukung dalam segala hal selama awal perkuliahan berlangsung.

Penulis juga mengucapkan kepada sahabat Fadila Wardani, Alya Zahra Dini Tambunan, Nia Ramadhani, Rani Wahyuni, Sarwan Hamid Natser. Penulis juga mengucapkan kepada teman-teman seperjuangan Jeksen Kristian Sinaga, Rialdy Malau, Steven Simarmata, Demensry Napitupulu, Hesty Wiranti, Amalia Cempaka, Ramadhan Nasution, Wijaya Tamba, Said. Penulis juga mengucapkan kepada Anak kos 89 Ambai, serta anak-anak Kelas Pendidikan Biologi Ekstensi B 2016 dan teman-teman KKN di Ambarita atas bantuan dan waktu yang kalian berikan selama ini untuk saya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kuantitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi untuk menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, 29 Juni 2020  
Penulis,

Widya Pinondang Sirait